



# かたぐい

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく ～ えがお さいこう ～



## 感謝の気持ちをこめて ありがとう！～6年生を送る会～

昨日は6年生を送る会が行われました。5年生が全体の計画をし、各学年もそれに応えるなど、1～5年生までのみんなが、これまでお世話になった6年生13人へ感謝の気持ちとあらわそうと準備を進めてきた会です。

6年生が縦割り班の1年生と一緒に交流ホールに入場し、会がスタートしました。「メッセージ探し」では、校内に隠されているキーワードとなる文字を探して『サンキュー6年生』というメッセージをつくりました。「3ヒントクイズ」では、6年生全員について、①顔の一部、②③その人の所属やがんばりなどのヒントが出され、答えが分かった人は手をあげ「〇〇兄い(姉え)」と元気に答えていました。入学当時と今の顔写真が映し出されると歓声があがるシーンもありました。学年で準備したプレゼントを渡したり、児童会の引き継ぎもしたりしました。6年生からのプレゼントとして、様々なキャラクターが描かれたプラ板の飾りが縦割りグループのメンバーに渡されると、うれしそうに目を輝かしていました。最後は、「365日の紙飛行機」を、全校で声を合わせて歌いました。



6年生の少し照れくさそうな、穏やかな笑顔がたくさん見られました。5年生のがんばりはすばらしく、はきはきた声と態度で会を進めたり、優しい表情や温かい拍手で全体を盛り上げたりしてくれました。来年度、西明寺小学校を引っ張っていくリーダーとして頼もしさも感じられました。

いよいよ来週は、月曜日に予行が行われ、卒業式モードに突入です。感謝と祝福の気持ちをこめて、立派な、感動的な式になるように、全校みんなで作ります。



## パワーアップ (なわとび) 表彰 ～難易度の高い技に歓声あがる！

2月28日(金)、パワーアップタイム(実際は普段の休み時間でも多くの子どもたちが取り組んでいました)でがんばったなわとびの表彰を行いました。はじめに、学年毎になわとびの技を披露し合いました。「シュルシュル、シュルシュル・・・」と二重跳びやハヤブサなどの難易度の高い技を見て、歓声があがるシーンもありました。それから各学年で一番がんばった次の6人の名人に認定証が渡されました。



- |           |           |           |
|-----------|-----------|-----------|
| 1年 M.K さん | 2年 T.K さん | 3年 R.S さん |
| 4年 S.I さん | 5年 K.E さん | 6年 R.S さん |

体幹や筋肉が鍛えられ、また脳にもよいと言われるなわとびです。表彰が終わった後の休み時間も、なわとびをがんばり楽しむ子どもたちがいっぱいいたことにとっても感心しました。すばらしいですね。

## くいっこたちの活躍紹介 がんばった！おめでとう！

○2025たざわ湖ジュニアスキー技術選手権大会 3月2日

小学校1年～3年女子	第1位	3年	S.N さん
	第2位	2年	A.S さん
	第4位	2年	A.S さん
	第7位	2年	S.S さん
小学校4年～6年男子	第1位	4年	T.S さん
	第4位	4年	S.H さん

